



社会福祉法人 中野社会福祉協会
わかみや保育園
TEL 086-480-1221
FAX 086-480-1222
E-mail wakamiya@nsfk.okayama.jp

あけましておめでとうございます。おだやかな初春を、ご家族皆様でお迎えになられたこととお慶び申し上げます。
新しい年が皆様にとって、笑顔あふれる素敵な1年となりますよう、心よりお祈りいたします。
寒い日が続きますが、子どもたちは元気いっぱいに登園し、園内は新年の活気に包まれています。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

今月の予定

Calendar table with columns for date (日), day of the week (曜), and event (行事予定). Events include New Year's Day, school holidays, and various classroom activities.

1月の生活と遊び

- * お正月の生活の乱れを整えながら、無理なく園生活のリズムを整え元気に過ごそう。
* 寒さに負けず戸外でしっかり体を動かしながら丈夫な身体を作ろう。

1月の予定

- ☆ 1月10日(金) とんど焼き
とんど焼で使用するお飾りなどの詳細について、後日お知らせいたします。ご協力をお願いいたします。
☆ 1月25日(土) 木のおもちゃで遊ぼう!! (そら組)
子どものみ参加です。楽しい計画を考えています。お楽しみに♪

2月の予定

- ☆ 3日(月) まめまき
☆ 5日(水) ~14日(金) 個人懇談(希望者のみ)
☆ 17日(月) 写真撮影(全園児) 10時~
☆ 20日(木) ~28日(金) そら組保育参観(土日は除く)
☆ 26日(水) R7年度入園説明会
☆ 27日(木) 小学校1日入学(そら組)

内科検診

- 19日(水) 12:30~ (ほし組・つき組・ゆき組)
26日(水) 12:30~ (にじ組・かぜ組・そら組)
※欠席の場合、直接撫川クリニックで受けていただくようになります。

お知らせ

♪法人のHPが新しくなりました♪

ブログや園だよりなども引き続き更新してまいりますので、楽しんでご覧くださいね😊❤️

感染症に気をつけよう!

感染症が増えてくる季節です。うがいや手洗いを徹底し、「うつさない・もらわない」を心がけて予防に努めていきましょう。また、発熱や嘔吐、下痢の症状が見られた場合は、早めの受診をお願いいたします。子どもたちが元気に過ごせるよう、生活リズムを整え、健康に過ごしていきたいですね。

☆ほし組(0歳児)☆

あけましておめでとうございます!
今年もよろしくお願いいたします(^^)
進級まで残り3カ月になりましたね。親子共にドキドキしながら入園を迎えた事がつい最近のようですね。ミルクを飲んでいたり、離乳食が始まり完了食へ移行したり、ハイハイや歩行が始まるなど、成長を感じられる1年でしたね(^^)最近では先生の真似っこが上手になり「ガオー」「にゃん」などの言葉や喃語を話す姿も見せてくれますよ♪発表会以降も、絵本に触れる時間を設けたことで絵本時間が更に大好きに...♪
朝の会では絵本が始まるタイミングを理解し、自然と先生の周りに来てくれるようになりました(^^)今月は簡単な言葉遊びを楽しもうと思います♪

☆ゆき組(2歳児)☆

あけましておめでとうございます!
今年もよろしくお願いいたします(^^)
ゆき組での生活も残り3か月となりました。布パンツで過ごせる時間が長くなったり箸を使ったりの食事・シューズに挑戦したりとどんどん成長を見せてくれる子どもたち。「こっぴかかってもらった!」「はんかちきていーちゃんにした」「ぼくはくるま!」とコップやハンカチへの取り組みにも意欲をもってきています☆ 友だちとのかわりでは「いっしょにこれしてあそぼう」「いまはつかってるからまってね」「いすかたづけるのわすれてるよ」と自分達で気持ちを伝えあったり教え合ったりしている姿が増えていきます♡
今月色々な事に挑戦して、たくさん笑って、元気にすごしたいと思います(^^)♡

☆かぜ組(4歳児)☆

あけましておめでとうございます!
今年もよろしくお願いいたします(^^)
進級をしたばかりの頃は少し難しかったことも、この1年を通して、たくさんの事が自分で出来るようになってきました。戸外遊びでは、「バナナ鬼しょ〜」とお友だちを誘い子どもたちで簡単にルールを決め遊びを楽しんでいます☆思いがなかなか伝わらない時もありますが、自分の気持ちを言葉で伝えようと頑張る姿も多く見られ、成長を感じています(^^)また、身の回りのことを自分でしたり、困った時は保育者に知らせたりしながら、年長に向け頑張っていこうと思います♡かぜ組での生活も3か月になりました。これからも色々なことに「挑戦」し、一日一日を楽しんで、元気に過ごしていきます♡

☆つき組(1歳児)

あけまして おめでとうございます。
今年もよろしくお願いいたします。
秋頃から靴下を履く、靴を履く、ズボンに足を通し持ち上げる、帽子をかぶるなど身の回りのことを少しずつ頑張っています。最近、積み重ねた経験が実り始め、少しのお手伝いや自分でできる姿も多くなりました。「できた!」時は嬉しくて目をキラキラ✨にして自慢気です。お話しも上手になってきたので「できたよー」「OOくん自分でするんよ」「先生OOちゃんが頑張ってきたよ」と色々な報告もしてくれそうですよ。小さいながらも「できた」経験が自信に繋がり、これもやってみようという気持ちもUP!するよ。
今年も一緒にいっぱいチャレンジしようね。

☆にじ組(3歳児)☆

あけましておめでとうございます!
今年もよろしくお願いいたします。
幼児組になって、健脚が始まり、プール・運動会・遠足・発表会と色々な行事を経験して、出来るようになってきたことがとても自信につながっているようです♡食事では箸の使い方が上手になってきました。これからは箸の使い方や食べる姿勢にも少しずつマナーが身につけていけるように、かぜ組になって始まる硬筆教室でのえんぴつもちに向けて取り組んでいきたいと思っています。寒い日でも「おそとにいきたい!」「だるまさんころんだしよう!」とお外あそびが大好きな子どもたち☆自然現象にも目を向けながら楽しく過ごしていきたいと思っています!

☆そら組(5歳児)☆

あけましておめでとうございます!
今年もよろしくお願いいたします(^^)
運動会や発表会などの行事を経験するたびに成長した姿を見せてくれた子どもたち♪顔つきもだんだんと逞しくなってきたのではないのでしょうか。そら組で過ごすことも保育園で過ごすことも残すところ3ヶ月となりました。最近では「ゆきぐみとかつきぐみとあそびたいなあ」「ほしぐみのあかちゃんかわいいよね」など、乳児組のお友だちのことも会話の中で出てくるようになってきましたよ。子どもたちの声を拾い、午睡時には寝かしつけに行ったり給食時にはお手伝いに行ったりと、年長児としての自覚が持てるような機会をたくさん増やしていきたいと思っています♪

